



令和3年度 2月 面川報徳保育園 うめ2組 2歳児



園庭が一面の雪に覆われ、1年で一番寒い月がやって来ました。寒さに負けず、白い息を吐きながら、元気よく登園してくる子どもたち。「せんせい～おはようございます！」と朝の挨拶をしたり、「自分で！」という気持ちが強く、持ち物をロッカーに入れたり、ジャンパーを掛けるなど朝の習慣が身に付いてきました。

先月から、1歳児クラスのお友だちと一緒に過ごすようになりました。お部屋の雰囲気慣れない小さいお友だちを心配して、「どうしたの？」と声をかけたり、「大丈夫だよ！」と声をかけ励ます姿が見られるなど、とても頼もしいお兄さん、お姉さんに成長しています。この時期盛んなごっこ遊びでは、自分たちで役割分担をして楽しい雰囲気の中で、遊びを広げられるようになってきました。

気温が低い日が多く、体調を崩したり、感染症などの流行しやすい季節ですが、寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思います。



たのしいね～



できた！



## 今月の予定

- 3日(木)豆まき
- 4日(金)誕生会
- 9日(水)避難訓練
- 16日(水)十日市ごっこ
- 21日(月)防犯教室



## <目標>

- ※身の回りのことを、進んで行き、ひとりできる喜びを感じる。
- ※指先を使う遊びを楽しみながら行う。

## <うた>



- ♪豆まき
- ♪ゆきだるまのチャチャチャ

## こんなことができるようになったよ！～集団遊び～

「友だちと一緒にルールを守り、楽しく遊ぶこと」をねらいに、みんなでハンカチ落としをして遊びました。輪になって隣の友だちに渡すゲームをする簡単なあそびから始め、慣れてきたところでハンカチ落としのルールを伝えました。ゲームを楽しんだ後、「せんせい～またやろうね！」と次回への期待感でいっぱいでした。子どもたちは、遊びのルールを理解し、ルールを守ると楽しく遊べるようになったようです。ルールを守るとは、社会性や協調性を身に付けることにもつながりますよね！家庭でも、ルールが守れた時はたくさん褒めてあげ、守ろうとする気持ちを育てていきたいですね！

## おねがい

- ※危険防止のため、爪切りをお願いします。
- ※雪遊びなどで着替えをしますので、補充をお願いします。
- ※十日市ごっこで、紙袋を使います。
- 大きめの袋を10日までお持ちください。

